



H. Puebla de Z. a 7 de julio de 2013

Solicita el IEE reforzar seguridad en el Estado

Con el objetivo de salvaguardar las elecciones y mantener la tranquilidad que hasta el momento se ha mantenido en la Jornada Electoral, El Instituto Electoral del Estado solicitó a la Coordinación de la Policía Federal, a la Secretaría de Seguridad Pública del Gobierno del Estado y a la Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal de Puebla, respectivamente, que se refuercen las acciones de seguridad en la entidad poblana.

El Instituto Político pidió a dichas dependencias, que refuercen y resguarden a lo largo y a lo ancho del Estado de Puebla a los funcionarios de casilla, representantes de coaliciones y partidos políticos ante mesas directivas de casilla.

Asimismo, se solicitó redoblar la seguridad ante los consejos Municipales y Distritales de este Instituto Electoral, Consejeros y Secretarios Electorales de los 26 Consejos Distritales y 217 Consejos Municipales, personal adscrito a este organismo electoral y observadores electorales.

El Consejero Presidente del Instituto Electoral del Estado, Armando Guerrero Ramírez, hizo un llamado para que todos los actores involucrados en este proceso electoral se mantengan apegados a derecho y bajo un clima de civilidad política.

ATENTAMENTE

Coordinación de Comunicación Social